

China y el Vaticano renuevan acuerdo provisional para renovación de obispos



Beijing, 22 oct (RHC) China renovó hoy su acuerdo provisional con El Vaticano sobre la designación de obispos, firmado el 22 de septiembre de 2018 y considerado una evidencia del creciente acercamiento y confianza mutua.

China y la Santa Sede han decidido, tras consultas amistosas, prolongar por dos años el acuerdo temporal sobre el nombramiento de obispos, aseguró el portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores, Zhao Lijan en su rueda de prensa diaria.

Ambas partes 'seguirán hablando (...) y haciendo avanzar el proceso de mejorar sus relaciones', añadió Zhao.

El texto del convenio contempla el reconocimiento por la Santa Sede de los sacerdotes nombrados por Beijing, que a su vez respeta la autoridad del Papa como jefe de la Iglesia Católica.

Definir su contenido implicó meses de negociaciones y al firmarlo las partes se comprometieron a laborar juntas para optimizar los lazos diplomáticos, interrumpidos desde 1951.

Ese hecho dio lugar a la primera reunión en décadas de los jefes de la diplomacia de China y El Vaticano en febrero de este año y justo cuando emergía la pandemia de la Covid-19.

La renovación de este acuerdo se produjo pese a los comentarios y amenazas lanzadas en los últimos días por Estados Unidos.

Debido a ello, El Vaticano negó una solicitud de audiencia de Mike Pompeo con el papa Francisco y acusó al secretario de Estado norteamericano, de intentar arrastrar a la Iglesia Católica al terreno político estadounidense con denuncias a sus relaciones con China.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/237509-china-y-el-vaticano-renuevan-acuerdo-provisional-para-renovacion-de-obispos>



Radio Habana Cuba